

EL ÁNGULO MUERTO

Aquella sesión había amanecido sosa, anodina, y sin relieve. Además de que el día no era de lo más agradable, a Trazos C121 se le presentaba la molesta tarea de identificarse en el Registro de Entidades. Tenía que intentar una vez más actualizar sus datos nominales porque, como él había intentado demostrar reiteradamente, contenían graves errores. Pretendía probar ante la autoridad lineal competente que él no era un segmento discontinuo cualquiera. C121 era un segmento discontinuo de trazo corto, no de trazo largo, y estaba harto de inconvenientes por culpa de aquel incomprensible equívoco. Entró en el Registro siguiendo las indicaciones de la amable Línea azul de la entrada, y fue directamente a la sección de Documentación. El tipo de la ventanilla, un círculo negro de mediano diámetro, le miraba inquieto mientras trataba de engullir los últimos puntos suspensivos de su desayuno.

- Buenos días –saludó amable, Trazos.
- ¿Qué hay? –contestó indiferente el círculo.
- Traigo este formulario para solicitar que se subsane un error en mi identidad.
- ¡A ver! Démelo –el círculo administrativo ojeó el documento y volvió a mirar al segmento de extremo a extremo– Y dígame, Trazos C121, ¿cuál es el problema con su identidad?

**El Primo de Cristóbal Colón
Miembro UPCT**